



#PARA PROTECCIÓN A FUNCIONARIOS

Advierten un gasto millonario

• Implementar un esquema nacional de protección integral para servidores públicos tendría un costo estimado de 194 millones de pesos, de acuerdo con

195

Millones de pesos, costo para protección.

la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados. El análisis del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas Ifigenia Martínez, el mayor impacto presupuestario recaería en la creación y operación del Sistema Nacional de Protección del Servidor Público. El gasto se plantea en un contexto de creciente violencia política. **C. STETTIN**